

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

La clientèle d'affaires encore mieux servie!

## **Vidéotron Service Affaires devient le premier fournisseur au Québec à offrir des accès Internet 100 Mbit/s sur l'ensemble de son territoire**

**Montréal, le 20 mars 2015** – Vidéotron Service Affaires annonce le lancement, sur l'ensemble du territoire qu'il dessert, des accès Internet 100 Mbit/s pour la clientèle d'affaires. Cette annonce confirme une fois de plus l'engagement de l'entreprise à en offrir plus à ses clients et survient une semaine, jour pour jour, après l'acquisition par Vidéotron de 4Degrés Colocation et de son centre de données, le plus grand à Québec, une transaction évaluée à 31,5 M\$.

### **Plus de vitesse au même prix**

Les entreprises ont des besoins grandissants en matière de vitesses d'accès à Internet, lesquels sont nécessaires à leur croissance; elles souhaitent augmenter leur productivité, s'assurer de sauvegarder leurs données en ligne de manière efficace, mais également faire de plus en plus d'affaires à distance tout en optimisant leurs communications.

Ainsi, dès aujourd'hui, Vidéotron Service Affaires annonce le lancement de son accès Internet 100 Mbit/s sur l'ensemble de son territoire. Ainsi, les entreprises qui profitaient d'un accès Fibre hybride 60 verront automatiquement leur accès bonifié à Fibre hybride 100, sans frais supplémentaires. Du même coup, l'entreprise peut dorénavant se targuer d'offrir une vitesse deux fois plus élevée que celle de son plus proche concurrent, et ce, sur la majorité de son territoire grâce à son réseau hybride, qui comprend plus de 30 000 km de fibre optique et dont le potentiel de développement est infini.

« L'annonce d'aujourd'hui démontre une fois de plus l'engagement de Vidéotron à simplifier, plus que jamais, la vie de nos clients. Que ce soit par l'inauguration d'un nouveau centre de données à Québec ou par la bonification de ses accès Internet d'affaires, Vidéotron poursuit la relation qui perdure avec les quelque 115 000 entreprises qui font confiance, jour après jour, à ses solutions d'affaires innovantes. En leur offrant des services répondant à leurs besoins, Vidéotron souhaite plus que jamais pouvoir accompagner les entreprises d'ici dans leur recherche d'une solution d'affaires intégrée complète », a déclaré monsieur Jean Novak, président de Vidéotron Service Affaires.

Pour plus de détails sur les accès Internet proposés à la clientèle d'affaires, visitez le site <http://affaires.videotron.com/web/pme/services-internet/acces-internet>

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2014, Vidéotron comptait 1 782 300 clients à son service de télédistribution, dont 1 561 700 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 537 500 clients à ses services par modem câble au 31 décembre 2014. À cette date, Vidéotron avait activé 632 800 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 349 000 foyers et organisations du Québec.

Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une dixième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)  
Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)